

ABSTRAK

Masjid merupakan pusat utama seluruh aktivitas umat muslim, seperti pusat kegiatan agama, pendidikan, ekonomi, bahkan politik. Begitu pun dengan masjid Agung Syekh Quro Karawang yang menjadi pusat utama aktivitas sosial keagamaan di Kabupaten Karawang. Masjid ini berdiri pada tahun 1418 ketika Syekh Hasanudin datang bersama santri-santrinya ke Pura dalem. Dahulu masjid ini hanya berupa pondokan berukuran 9x9m yang di gunakan untuk beristirahat dan beribadah sampai akhirnya menjadi salah satu tonggak penyebaran Islam di Jawa. Hal yang menarik dari kegiatan-kegiatan tersebut adalah antusias dari jamaahnya yang bukan hanya berasal dari wilayah sekitar Karawang saja, melainkan juga dari luar daerah Karawang. sehingga, penulis merasa penting untuk menelaah mengenai sejarah dan aktivitas sosial keagamaannya, hal tersebut sebagai upaya memberitahukan mengenai Masjid Agung Syekh Quro Karawang kepada masyarakat luas.

Berdasarkan pembahasan di atas, diperoleh rumusan masalah yang muncul yaitu: Pertama, Bagaimana Gambaran Umum Masjid Agung Syekh Quro Karawang. Kedua, Bagaimana Aktivitas Sosial keagamaan di Masjid Agung Syekh Quro Karawang Tahun 2011-2021. Hal ini bertujuan untuk mengetahui gambaran umum Masjid Agung Syekh Quro Karawang dan untuk mengetahui aktivitas sosial keagamaan di Masjid Agung Syekh Quro Karawang tahun 2011-2021.

Dalam penelitian ini menggunakan metode sejarah yakni acuan penelitian yang menyelidiki peristiwa atau kejadian dimasa lalu berdasarkan jejak yang ditinggalkan. Metode penelitian sejarah ini meliputi empat tahap yaitu: heuristik, kritik, interpretasi dan historiografi.

Hasil dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa Masjid Syekh Quro Karawang menjadi salah satu Masjid tertua di Jawa dan masjid yang bukan hanya menjadi sarana dakwah, juga menjadi sarana berkegiatan sosial. Hal tersebut terlihat dari Aktivitas- Aktivitas yang ada di masjid Agung Karawang ini. Adapun aktivitas-aktivitasnya yakni Aktivitas Saat Bulan Ramadhan (tausiah, buka bersama, tadarusan, , peringatan dan Gebyar Ramadhan itikaf.), Ziarah Makam Syekh Abdurrahman, Kajian Rutin Ba'da Magrib, Kajian Tahsin atau Qiraat Al Quran , Peringatan Hari Besar Islam (PHBI)(Isra miraj, Nuzulul Al-Quran, Maulid Nabi Muhammad SAW, Memperingati Tahun Baru Islam, Memperingati malam Nisfu Syaban,), Ta'lim dan Kajian Mingguan , Tawasul ,Aktivitas dalam Bidang sosial meliputi Menerima dan Menyalurkan Hewan Qur'ban , Zakat, Infaq, dan Shadaqah , Akad Nikah, Muamalah

Kata Kunci : *Masjid, Aktivitas sosial, Keagamaan, Karawang*